
NOVIEMBRE 2023: PLASMA TU SELLO SIENDO PORTADOR DE PAZ 

 

El 3 de diciembre iniciamos el adviento, tiempo litúrgico de 

preparación a la Navidad.  

En este tiempo recordamos la encarnación del Hijo de Dios, Jesús. Su 

persona entregada y su doctrina acerca del Reino nos marcaron el 

camino de la paz. Los Ángeles en Belén nos dieron el mensaje: Paz a 

Dios en las alturas y paz a los hombres de buena voluntad. Con esta 

importantísima invitación, cada uno de nosotros estamos invitados 

a ser portadores de paz desde nuestras personas y en nuestros 

ambientes de vida y misión.  

Bendiciones de paz para todos los moradores de la tierra en este 

tiempo y siempre. Hna. María Jesús Melón Pacho- FC Shalom. 

 

Jesús nos proporciona una PAZ interior que sobrepasa la PAZ que 

ofrece el mundo. Si confiamos en Él con fe podemos sentir PAZ en 

cualquier circunstancia. Yaneth- FC Shalom. 

La PAZ de Jesús la experimentamos en el examen de conciencia que 

realizamos en todo tiempo, lugar y en el servicio a los demás. Las 

actitudes de entrega, desapego, solidaridad, paciencia y humildad, 

en nuestro actuar, favorecen la paz personal y social.  

Gladys Moncayo-FC Shalom. 

 

Soy Portadora de Paz cuando antepongo a mis intereses 

particulares, y mirando a Jesús y María, el amor y el respeto a mis 

semejantes, cuando trato de entender las diferencias y me acerco al 

otro con un corazón humilde.  Nidia Angulo-FC Shalom. 

 

Al iniciar la preparación para recibir al Príncipe de la Paz 

Verdadera, pidámosle al Señor que, reciba el sufrimiento de las 

naciones en guerra como sacrificio y ofrenda para que ellos, y todos 

los que sufren la persecución vuelvan a gozar de paz, respeto por la 

vida, y para que renazca la esperanza y la alegría. ¡Amén!   

Ángela Cárdenas-FC Shalom. 

 

Soy portadora de paz en mi oficina cuando hay problemas e 

intervengo para que haya conciliación.  Debemos orar mucho para 



que haya paz en nuestras familias y se extienda a las demás. Oremos 

también para que haya paz en el mundo. Blanca Nieves Barrios- FC 

Shalom 

Madre María hoy, cercanos a la Navidad para celebrar un año más 

el nacimiento de tu Hijo Jesús, te pedimos, que nos enseñes a ser 

instrumentos de Paz y tranquilidad en los momentos difíciles, así 

como lo hiciste tú, cuando con humildad buscaste el mejor sitio para 

estar en familia, cuando en medio de la tristeza oraste y junto a tu 

hijo y a José, le entregaste todo al Padre. Hoy te pedimos en medio 

de las guerras y las tristezas que nos des fortaleza y humildad para 

ser felices con los que el Padre nos da, dejando de lado las 

diferencias y envidias. Adriana De Francisco-FC Camino de Emaús 

No se angustien por nada, y en cualquier circunstancia, recurran a 

la oración y a la súplica, acompañadas de acción de gracias, para 

presentar sus peticiones a Dios. Entonces la Paz de Dios, que supera 

todo lo que podemos pensar, tomará bajo su cuidado los corazones 

y los pensamientos de ustedes en Cristo Jesús (Filipenses 4, 6-7) 

Adviento es un tiempo que nos invita a hacer ese cambio en nuestras 

vidas, preparándonos para alcanzar el gozo, la alegría y la paz, y 

así recibir el 25 de diciembre el retoño de David. Josefito Sanguino- 

FC Sarepta. 

 

Qué felicidad tan grande que recibimos la Paz de Jesús cada 

segundo de nuestras vidas.  Es por eso que también debemos llevar 

ese sello imborrable en cada fibra de nuestra piel porque de la 

misma manera hacemos sentir bien a nuestros hnos. Nosotros como 

Fraternos Carmelitanos siempre y en cada momento, sembremos la  

Paz que nos regaló Jesús enseñando a otros que la paz nace del 

corazón y se regala para hacer sentir regocijo en cada uno!; con un 

abrazo, una palabra, un gesto o una simple mirada con ternura. 

Abrazo a los Hnos. Fraternos. Martha Rincón- Camino de Emaús. 

 

 


